

Les Nations Unies dénoncent les effets des perturbateurs endocriniens

Compte Test - 2013-03-04 17:44:00 - Vu sur pharmacie.ma

Un rapport des Nations Unies exige davantage de recherches pour détecter l'impact des perturbateurs endocriniens sur la santé et l'environnement. Ces substances chimiques présentes dans l'environnement proviennent principalement des produits domestiques ou industriels, notamment des pesticides, des appareils électroniques, mais également du ruissellement des terres agricoles. Une recrudescence qui présente un danger sur la santé humaine. Avec le PNUE (Programme des Nations Unies pour l'Environnement), l'OMS demande d'entreprendre plus de recherches pour mieux élucider le rapport entre ces perturbateurs endocriniens et leurs effets néfastes sur la santé.

Malformations à la naissance, troubles neurologiques, accidents cardiovasculaires... Les substances chimiques synthétiques ou naturelles ont leur part de responsabilité dans le déclenchement de ces maladies, qui ne cessent de se développer.

La menace est si grave que les Nations Unies dressent déjà leur liste noire. Parmi ces substances nocives incriminées figurent les phtalates. Utilisés pour assouplir le plastique, ils sont présents dans la fabrication des jouets et tétines. Le bisphénol A, interdit en France depuis le début de l'année, en fait aussi partie.